
Una de las primeras decisiones de José Reyes Baeza Te
rrazas al frente de la direc

ción general del ISSSTE será bus
car eficiencia en la gestión de una
institución que atiende al 10 de
la población
El reto no es menor ya que tiene a
cuestas mucha infraestructura

obsoleta lo que va más allá de su
red de hospitales
Por lo que se sabe una de las filia
les que sufrirá cirugía mayor se
rá la cadena de tiendas SuperlSS
STE que al iniciar el sexenio tenía
cerca de 3 00 unidades y la idea
es presentar un proyecto para que
en 2016 queden menos de 100
ya que se concentrarán recursos
en la prioridad de esa institución
mejorar la calidad y atención de
los servicios de salud

Baeza tiene gran experiencia en
la administración pública por lo
que desde que era gobernador de
Chihuahua estuvo muy de cerca
de la problemática del ISSSTE
amén de su paso reciente por el
Fovissste

El caso es que sabe que muchas
de las tiendasSuperISSSTE han

dejado de ser rentables y como
parte de una competencia nor
mal han sido desplazadas por las
cadenas privadas además que
los costos de atención de algu
nas enfermedades exigen am
pliar sus recursos
Tal es el caso de padecimientos
como cáncer enfermedades car
diovasculares insuficiencia renal
crónica hipertensión arterial y
diabetes mellitus tipo 2 que ab
sorben un tercio del presupuesto
del ISSSTE Y falta la moderniza

ción de hospitales

MORRALLA Nada que la
Asamblea General del Consejo
Nacional Agropecuario CNA
reeligió por unanimidad para
un periodo de un año más a
Benjamín Grayeb Ruiz el tam
bién candidato más fuerte a pre
sidir el Consejo Coordinador Em
presarial por su capacidad pro
bada de diálogo y concertación
con los diversos sectores empre
sariales y el gobierno federal
Grayeb celebró la designación
presidencial del gobernador con
licencia de Querétaro José Cal

zada como nuevo titular de la
Sagarpa a quien calificó como
aliado del sector agropecuario
ya que su amplio conocimiento
del campo le permitirá continuar
con los esfuerzos para incremen
tar la productividad y rentabili
dad de este sector Será el próxi
mo 6 de noviembre cuando Gru

po Bal de Alberto Bailléres rea
bra el Palacio de Hierro Polan

co Se trata de un proyecto de re
modelación donde se invierte la
friolera de 300 millones de dóla

res y significa la inversión más
relevante en los 12 5 años de his
toria de esa tienda departamen
tal A cinco años de la salida de

Mexicana de Aviación la noticia

es que la Secretaría de Comunica
ciones y Transportes SCT de Ge
rardo Ruiz Esparza ganó la potes
tad de la marca lo que abre espa
cio a una eventual concesión pa
ra una nueva línea aérea¦
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